

旅の馬鹿

沿岸兵と
實驗問題

一部沿岸の村日本軍人感情は新聞紙上で賑やかにして居るチロ行島組艦隊ではだいとテリウロツクワク氏は遅々W.R.後人の言を引用し民衆が義理戦で言及した様な公私と合法的で監視され、ある。

荷物送りし
と積荷証

マーサ・グラハム 廉宮百合子

芸術の世界には比較的
に発見の存在が少いが、
東洋では多款の
一二奇芸術家が脱を振
つてゐる。

舞妓及比良鶴屋の娘
の舞妓吉高百合子娘
も歌舞を含む之を公演
する一人だ。彼女は第一
のトロペニットン
大学院修了の四週間の
カリカルを了して組
審査に及んでマーサ・グラ
ハム舞踊技術を組立
居る。

希望に燃えて
朗和より聖路易へ
入学した秋の興行
組立の舞踊団を教授して
前進藝術院支那は
朗和より聖路易へ
三子を連れて八月七日未
布して此處に全家族の
再足りを完了した。
而ちに此の御遠隔を望
めと共に御多幸を祈る
事。

希望に燃えて
朗和より聖路易へ
三子を連れて八月七日未
布して此の御遠隔を望
めと共に御多幸を祈る
事。

希望に燃えて
朗和より聖路易へ
三子を連れて八月七日未
布して此の御遠隔を望
めと共に御多幸を祈る
事。

希望に燃えて
朗和より聖路易へ
三子を連れて八月七日未
布して此の御遠隔を望
めと共に御多幸を祈る
事。

米國自由擁護協會

題詩の日

外
部
定
住
擇

生産物商賣醸人
ピツツバーグ布ウイル
キンヌハーブ企業組合
の生産物部の支配人と
シセ石本茂代は就任し
此の仕事は將來性に
富み期待されて居る。
石本氏並に一家は現在
同市ホテルに滞在中
である。

野球界

スコアキーパー
フレーザーも熱心に遊
んで興味だ。あの若ハニ
古の選手が勝はずんば
止まなり戦斗力を發揮
して火の出る様な仕合
を演ずるのを見ては旅
しまし、感激を覚えず
は岳らへりじやつぱり
日本人ばりと言ふ駄も

ある。此の興味深い仕合と順
調に近づくものはC A体
育部であつて色々は株
育部えに厚く感謝する
事である。

此の二人こそ日高ソリ
住井アリス両尊である
C月部として全くの
通任であり、以降小仕事
熱心な性格の所有者で
何事も対特よくせ謙して
呉れろ

市及近郊カナシ
ス市に定住しハ三才谷
フランク君は義園製作所に勤ラリて最尽か量
近七座家屋を賣つニシテ
子供と内訳は九月半旬
お所アゲ本ス街二六三
七番の鶴居に移る者ハ
テル君三吉は内訳シ
岩瀬洋子ト夫人並ニ
あり。

中川氏追悼文
元治ロー・ム居注庄島栗
安藝郡戸迫村出身中川
正夫氏は故注先シノア
ルツノ墓園に於て去る
七月廿三日死去され候
今當地友人信旗一卓
凡事が發起となり略歎
本縣七時半28日佛教會にて早島開教使司式の
下に七七忌立事由追悼
会を當否故友人知己の
皆参詣を乞ふ

生産物高支那人
ビツツバーグ布ウイル
キンチハーグ企業組合
の生産物販の支配人と
して石谷茂氏は就任し
此の仕事は将來性に
富み期待されて居る。
石本氏並に一家は現在
同市ホテルに滞在中
である。

所以久々ぶりに聖路易寺の野沢有氏宅に集まりバー・ナードーを持ち懐便な一夜を過かし、三家族は皆詠和出陣着で野沢家の外にローナイの島本洋一郎夫人及子供達トーレンス出身の川西夫人に丁度同市訪問中の島本夫人の父君義取宣喜氏も並べ

部光子はトバスより聖
路易に出席して既知が
身の叔母安倍ヨシヒロ及加
藤ことの二女性の許に
止宿やである。
彼女は自下流期に生
るへ入屋湯場十である。
市城古に泣く沢山
地方戦時人力統制局主
エスマンサーは同市ニ
リニユース八月廿

登場人物
姐婿の馬鹿を
歎迎する牧師
当地に廿年の江戸大井
アルバート牧師農喜は
毎土旺及余慶の時間は
校住局に詰め切りで移
東者の応接に忙ひ日々
送つてゐる。同代日邦序
物語その他は闇添ある了
周地有刀者の一人である

局免は戰時住宅部の援助を得て今回四室アパートを二世兵士の家族の為斡旋の事をつねに頑張り出身で当市に居住する山城トキヨ夫人の家族が出て夫君ホールはテネシー・ラシビル財團の無償で訓練やアートが九月早々一家を出て移住の由。

曰胡知を養ふに
ロペート君はカンサ
市の國際製紙会社に勤
らいてゐるが、雪野の死
名で知られてゐる。
履覧会寫真
朗和大履覧会の寫真が
出来上つて居る故に、月
に土曜迄にあらべて、
所内求人

乾隆五十四年

若瀧口心一氏が用意
して置いた四室アパート